
02./19 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Stadtrates Wernigerode vom 21.02.2019

TOP:   Ö 5
Einwohnerfragestunde

Frau Meier zeigt sich erfreut, dass der Baum, welcher auf das 1887 errichtete „Wasserhaus“ an der Augustenallee 
gestützt war, entfernt und das Dach repariert worden ist. Allerdings bemängelt sie den Zustand der Wege und des 
Waldes zwischen der Augustenallee und dem höher gelegenen Amalienweg. Im Jahr 2004 wurden die Wege in diesem 
Bereich durch Aktionen im Rahmen des Eurocamps saniert.
 
Frau Meier fragt:

1. Warum wurden die Wege Augustenallee / Amalienweg bisher nicht weiter gepflegt?
2. Wann werden diese Wege wieder in einen begehbaren und der Wald wieder in einen ansehnlichen Zustand 

gebracht?
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